



León, 25 de mayo de 2016

El PSOE considera una estafa a los leoneses la propuesta de “León, Ciudad Literaria” que hizo el alcalde

- **Evelia Fernández pide actuaciones concretas para salvar el camino ya recorrido para ese título**
- **El PSOE critica la ausencia del alcalde y de la concejala de Cultura de los actos de la Feria del Libro**

El Grupo Municipal Socialista considera una estafa a los leoneses la propuesta que, en plena campaña electoral, realizó el alcalde Antonio Silván para convertir León en una ciudad de referencia literaria, una propuesta sobre la que, pasado un año, ha demostrado un total olvido y dejación, abandonando la organización y respaldo a las actividades culturales y literarias en la ciudad.

La concejala socialista Evelia Fernández destaca que “pasado un año desde su elección, el alcalde no ha dado ni un paso para recuperar el camino andado para la concesión a León del título de Ciudad Literaria y ha demostrado un total desapego hacia el mundo literario leonés”.

Fernández pone como ejemplo la celebración este fin de semana de la Feria del Libro de León, “con el reconocimiento de todos como la peor edición en décadas de este encuentro”, precisa la concejala que denuncia la ausencia en todas las actividades del alcalde y de la concejala de Cultura. “Su ausencia demuestra su falta de compromiso con el evento, como también lo muestran su



falta de apoyo a los organizadores y la falta de promoción de este evento. Es evidente que la ubicación, el escaso respaldo económico o la falta de promoción han generado una edición pobrísima de la Feria del Libro de León, y debemos aun así dar gracias a los organizadores por seguir adelante con el evento pese a todas las trabas que, nos consta, ha puesto el Ayuntamiento. Por eso, reclamamos que desde hoy, la Concejalía de Cultura, se ponga a trabajar para la próxima edición de la Feria del Libro alcance el nivel de referencia que tuvo hace sólo seis o siete años”, indica Evelia Fernández.

La concejala socialista exigió al alcalde que se ponga “urgentemente a trabajar para conseguir que León recupere la vitalidad literaria que tuvo y la referencia nacional como ciudad actividad literariamente”. “Actuaciones llevadas a cabo por el Partido Popular como la anulación del premio González de Lama, el desapego de la Feria del Libro, del Congreso de Escritores, del observatorio del libro o la paralización de cualquier proyecto para conseguir que León fuera declarada Ciudad Literaria con reconocimiento de la Unesco, como se pidió en 2010, nos han lastrado y retrasado respecto a otras ciudades que luchaban por lo mismo que León. El paso del PP por el Ayuntamiento de León destrozó todo lo que se había ya conseguido”, recalca Evelia Fernández.